

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

信号交差点 左折の大型トラックに巻き込まれ

横断歩道を・・・左から進行中の自転車の男性死亡

容疑でトラック運転手を逮捕

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/11/28(水) 1:28

26日午後11時半ごろ、埼玉県の信号交差点で、横断歩道を左方から進行してきた自転車の男性（23）が、左折してきた大型トラックにはねられ死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、大型トラックの運転手の男性（45）を現行犯逮捕。自転車と衝突した。トラックの男性は「自転車を巻きこんでしまい、けがをさせた」と容疑を認めているという。

午後4時 信号交差点で、横断中の小2男児

路線バスにはねられけが 急ブレーキで乗客の女児もけが

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2018/11/28(水) 7:55

27日午後4時20分ごろ、群馬県の信号交差点を歩いて横断していた小2年の男児（8）が、路線バスにはねられた。男児は全身を打ち、軽傷。バスが急ブレーキをかけたため、乗車していた小5年の女児（10）も顔を打ち、軽傷を負った。警察は、自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、運転手の男性容疑者（24）を現行犯逮捕した。調べに対し、「歩行者をはねて、けがを負わせたのは間違いない」と容疑を認めている。

午後11時 右から道路を横断の男性(67)

車にはねられ死亡 信号機や横断歩道のない場所

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/11/27(火) 18:26

26日午後11時半ごろ、石川県の国道で道路を歩いて横断していた男性（67）が、左から来た乗用車にはねられ死亡しました。乗用車を運転していた男性（44）は帰宅途中だったということです。

右から横断 トラックにはねられ重体

信号のない横断歩道 トラック運転の24歳会社員を逮捕

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2018/11/27(火) 17:29

27日午前10時45分ごろ、愛知県の市道交差点で、50歳代ぐらいの男性が信号のない横断歩道を歩いて渡っていたところ、左から走ってきたトラックにはねられました。男性は意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者（24）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。